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“REQUER AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE DE VÁRZEA GRANDE, C/C AO SECRETÁRIO
ESTADUAL DE SAÚDE, INFORMAÇÕES A RESPEITO DA FALTA DE ATENDIMENTO A PACIENTES QUE
NECESSITAM DE TRATAMENTO OFTALMOLÓGICO NA REDE MUNICIPAL DE VÁRZEA GRANDE,
ESTADO DE MATO GROSSO.”

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO, com base no art. 28 da Constituição
Estadual c/c art. 183, inciso VIII do Regimento Interno do Poder Legislativo, REQUER as autoridades
supramencionadas, que prestem as informações solicitadas neste requerimento:

Atualmente, qual o protocolo de atendimento para os pacientes que possuem encaminhamento médico1.
para a realização de tratamentos oftalmológicos que chegam ao Complexo Regulador Municipal de
Várzea Grande?

Procede a informação de que existe apenas um médico oftalmologista credenciado para atender às1.
consultas e cirurgias de toda a população de Várzea Grande, sendo o tempo de espera estimado de 2 a 3
anos?

Quantos médicos oftalmologistas atendem a população de Várzea Grande?1.

Quantos médicos oftalmologistas seriam necessários para atender a demanda do município de Várzea1.
Grande?

O município de Várzea Grande oferece consultas e exames para diagnostico e tratamento de “pterígio” e1.
“catarata”? E outras especialidades?

Quais são as medidas adotadas por esta Secretaria Municipal para regularizar a falta de atendimento das1.
demandas oftalmológicas?

A Secretaria Estadual de Saúde tem promovido os repasses legalmente previstos para o custeio dessas1.
demandas?

Qual a previsão de reestabelecimento da normalidade no atendimento à população?1.

Considerando as reclamações dos pacientes quanto a inexistência de meios de comunicação com a1.
Central de Regulação deste município, vez que os informados no site não funcionam (não atendem ou
são inexistentes), indagamos desta Secretaria quais são os números de telefones por meio dos quais os
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pacientes podem falar na Central de Regulação?

Os números de telefone informados no site estão atualizados?1.

JUSTIFICATIVA

Considerando que chegou a este Gabinete a informação de que a Central de Regulação do município de
Várzea Grande não está tendo tendimento para atratamentos oftalmológicos por falta de contratação de
prestação de serviços nesta área.

As informaçãoes acima são necessárias para o esclarecimento junto à população da real situação dos
pontos acima mencionados.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Fevereiro de 2022

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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